

EXPRESO DE GUAYAQUIL • MIÉRCOLES, 20 DE ABRIL DE 2005

Nueve categorías intervendrán en el campeonato

Copa Espol recepta inscripción para torneo

El objetivo es seguir descubriendo a los nuevos talentos del fútbol ecuatoriano

Así nació la Copa Espol, torneo desarrollado por la Escuela Superior Politécnica del Litoral y la Asociación de fútbol del Guayas y cuya segunda edición se iniciará a finales de mayo.

En las categorías Sub 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, y 13, el torneo congrega a deportistas de los diferentes planteles educativos, clubes, academias e instituciones que deseen participar.

El campeonato se desarrolla-

rá los sábados y domingos en la cancha del complejo del Campus Politécnico de la Espol, ubicado en La Prosperina.

Los equipos estarán divididos por grupos, los mismos que se enfrentarán entre sí en la primera fase a jugarse del 28 de mayo, fecha en que se inicia la Copa, al 18 de septiembre.

Las inscripciones para el evento se receptan en el vicerrectorado estudiantil de la Espol ubicado en el Campus Politécnico. Informes a los teléfonos 2269111, 2269119, 2269284.